

「全力平中」

夢を語り、夢を追う生徒
笑顔 続ける 支え合う

【学校だより】

平戸市立平戸中学校
令和7年5月30日
文責 原田 誠

お花の苗をいただきました



このたび、平戸まちづくり運営協議会様より、「夏の花」として、サルビア、インパチェンス、マリーゴールド、ペチュニア、トレニアの苗をいただきました。季節の移ろいを感じさせてくれる花々の中でも、夏の暑さの中で元気に咲くこれらの花は、ひときわ鮮やかで力強い存在感を放っています。なかには、梅雨の時期から初秋にかけて長く咲き続ける種類もあり、私たちの目を楽しませてくれます。いただいた花々は、用務員の前田さんが日々心を込めてお世話してくださっています。また、営繕・美化部の生徒の皆さんも、水やりなどの活動を通して花を大切に育ててくれています。皆さん、いつもありがとうございます。

ここで、生徒の皆さんにお願いがあります。昼休みの運動時などにサッカーボールをプランターにぶつけてしまうと、せっかくの花が傷んでしまいます。大切に育てられているお花ですので、どうかボールをぶついたり、プランターを破損したりしないように気をつけてください。みんなでこの美しい花々を長く楽しめるよう、協力をよろしくお願いします。



生徒たちの学校生活や校内の様子



先日、職員室にいと、一人の生徒が「先生方、おはようございます！」と、とても気持ちの良い挨拶をして入室してきました。さらに、地域の方から「下校中の生徒がよく挨拶をしてくれます」との嬉しいお声もいただきました。こうした姿は、本当に素晴らしいことですね。「挨拶」は一見当たり前のことのように思えますが、実際には簡単にはできません。日々の積み重ねと心がけだと思います。これからも平戸中学校に、「挨拶の輪」がますます広がっていくことを楽しみにしています！

今日は、生徒たちの学校生活や校内の様子をご紹介します。左上から順番に、「2年2組 田中先生による数学の授業」「俵屋礼治さんと黒崎先生による清掃活動」「本日は英検の実施日。5級から2級まで、計25名の生徒が受検。安河内先生が一生懸命準備をしてくださいました。感謝申し上げます。」「移動教室のため空になった1年3組の教室。机が整然と並び、とてもきれいです。」「1年1組 豊福先生による道徳の授業」「緑のカーテンの準備が整いました。」「ピカピカの生徒玄関。営繕・美化部の皆さん、いつもありがとうございます！」

生徒と先生方が協力しながら、日々の学校生活をがんばっています。

これからも、平戸中学校の温かく前向きな雰囲気さがさらに広がっていくことを期待しています。

